



真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

1995—96年度国際ロータリーのテーマ

Hubert G. Brown

ハーバート G ブラウン
国際ロータリー会長

第2560地区——重田政信
ガバナー——重田政信
会長——石橋育於
副会長——五十嵐一吉
幹事——松谷総一
副幹事——五十嵐一
S A A——清水良一
副 S A A——菊池涉

例会日——毎週水曜日 12:30~
例会場及び事務局——三条市旭町2-5-10
三条信用金庫本店内
例会場——TEL 35-3311
事務局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	76名中 54名
先々週出席率	100 %
前年同期出席率	100 %

先週のメークアップ

7/3 三条南へ

古沢富雄さん、吉井俊介さん、
斎藤弘文さん、細井増雄さん、
渡辺勝利さん

7/4 三条北へ

平原信行さん

幹事報告

松谷幹事

◎新潟西RCより

創立20周年記念式典出席お礼状がと
どいております。

◎例会変更のお知らせ！

吉田RC——

7月7日(金)→10日(月)

夏期交換学生歓迎会

PM19:00~ 於 ちぐさ

7月21日(金) 移動例会

PM12:30~ 於 ホテルミナト

7月28日(金) 吉田祭のため休会

◎重田ガバナーより

1995～96年度地区役員の委嘱状がとどいております。

藤田 説量——地区顧問

野村竹三郎——会員増強委員会委員

◎高田RCより

創立40周年式典のご案内がとどいております。

とき 8月27日(日) AM11:00～
ところ デュオ・セレッソ
締め切り 7月31日

会長挨拶

石橋会長



1995-6年重田ガバナー年度に入りましての当クラブ初めての第一例会であり、しかも通算1900回目に当る記念すべき例会であります。

本年は39年目を迎え、この伝統と歴史あるクラブの会長を努めさせて頂く事大変光栄に存じ会員の皆様に感謝申し上げなければなりません。事に、松谷さんを幹事に捧会長エレクト、五十嵐副会長、清水SAAの方々に支えられ、大勢の会員の皆様より御厚情、御協力をいただき

ながら、曲り曲り真っ直ぐに肩の力をぬき腹八分目の考へで、平成8年6月26日の会長、幹事慰労会の日を一日千秋の思いを持ちながら1年間努力致して参りたいと存じます。何卒宜しくお願ひ申し上げます。

ニコニコBOX



石橋さん

本年度会長として皆様方より御指導、御協力を賜りながら、まがり、まがり、まっすぐ1年間努めてまいりたいと思います。

松谷さん

今日から本番、どうぞ御協力宜しくお願いいたします。

清水さん

高橋会長、五十嵐幹事さん、平原SAAさん1年間ご苦労様でした。石橋会長、松谷幹事さん、会員の皆様1年間よろしくお願ひいたします。大変に緊張しています。

平原(信)さん

昨年度はSAAでお世話になり感謝とおわびを申し上げます。また今年度の石橋会長、松谷幹事、清水SAAご苦労様です。

西山さん

クラブ会報です、1年間楽しくやります。素晴らしい原稿を期待します、ご協力お願ひします。

渡辺(喜)さん

今年度、社会奉仕委員長です。1年間よろしくお願ひ致します。

熊倉さん

当クラブのゴルフで優勝しました。週報の写真は杉野さんが撮影されたものです。

佐野さん

今年度のプログラム委員長です。皆様のご協力をお願いします。

榎本さん

本日私用で急に欠席させて貰います。

高橋(政)さん

早退させていただきます。

渡辺(勝)さん

今年もよろしくお願ひします。

小柳さん

今年度ニコニコボックスです。宜敷くお願ひ致します。

寺沢(洋)さん

本年度ニコニコBOXを担当致します。よろしくお願ひします。

小林(英)さん、加藤さん、佐藤(吉)さん、中村さん、五十嵐(総)さん、杉野さん、丸山さん、小林(九)さん、五十嵐(昭)さん、高森さん、野村さん、荻野さん、渡辺(宏)さん、滝沢さん、渋谷(正)さん、上木さん、近藤さん

会長・幹事さん、一年間ご苦労様です。

ロータリー財団ボックス

藤田(説)さん

新会長、幹事御苦労様です。

広岡さん

親友石橋会長のご活躍を期待いたします。松谷幹事さんよろしくお願ひいたします。

小林(敬)さん

新会長、幹事ご活躍を期待します。又、会員の皆様には、本年は財団ボックスに特にご協力をお願いします。



7月5分
¥8,000

クラブアッセンブリー

会長 石橋育於

次年度40周年を迎える我がクラブは、諸先輩の努力の賜物である。奉仕活動の数々の実績によって現在の発展を見るに至りました。私達は感謝と敬意をもってクラブの次なる目標に向って行動いたします。

本年度ハーバード・ブラウンR I会長は「真心の行動、慈愛の奉仕、平和に挺身」の3つのテーマを掲げられ、極めてアクティブな方針を示されました。さらに重田ガバナーは「ロータリーに進化を、ロータリアンに夢を、夢を行動に」と具体的な実現を示唆されています。

ロータリー誕生時の精神にさらに大い

なる理想である平和を目指して、回ってきた歯車も今や世界中に連動しながら決して止まる事なく回り続けております。

私達もその基本に則りながら、外に向っての奉仕活動とクラブ内の協調と融和を図りながら、さらに会員増強に、質的向上にその楽しさを味わってもらいたいながらのクラブ運営を皆さんのご協力をいただいて、その歯車をしっかりと噛み合せながら進めてまいりたいと考えます。

幹 事 松谷晃吉

どうやらスタートが切れてホッとした。R1会長のメッセージにそって伸びする事なく着実な一步を実践するとともに、ロータリアンとしての自分といわゆる一般人としての自分のギャップを縮める努力もしなければと考えます。いずれにしても石橋且那のあとから控え目に！

ロータリーは将来に向って進化あるいは変化しながら続いていきますが、この陣容での石橋年度は基本的に今年のみです。それだけに充実した1年でありたいと意識づけしております。どうぞ、なんなりとお申しつけ下さい。長丁場ですが御指導、御協力お願ひいたします。

クラブ奉仕委員長 五十嵐總一

出席する事が運営であり、それが事業活動につながるクラブ委員会も様々ありますが、協力して楽しい例会にしたい。プログラム委員会に外部のスピーカーを

招いて頂いたり、親睦も1泊旅行も計画し、クラブを楽しくし、皆さんの要望にお応えしたい。

職業奉仕委員長 平原信行

今年度は職場例会を開き、お互いの理解を深める。もう1つは職業奉仕月間に合わせて4つのテストがありますが、今は委員のひとりであります大谷先輩が16年前会長の時に作成された職業奉仕、4つの反省を新規作成して会員に配布したいと思っております。

ボランティア活動については職業奉仕に来てから2年目の新しい委員会ですので、職業奉仕に関する卓話を聞き勉強していきたいと企画しています。

社会奉仕委員長 渡辺喜彦

環境保全は例年通りとし、重点項目は人間尊重とし盲導犬普及を取り上げ、盲導犬は高価なので購入したくても出来ない実情があるので、実態調査をし、まず知ることから始め、また普及業界からお出頂き勉強したり、卓話なども頂いたり理解を深めたい。それは今年度だけでなく、継続しての事業として行いたい。

ローターアクト委員長全体会議に

参加して 小柳直人

7月2日 湯沢にて会議の報告

- ① ガバナーより公式訪問までに問題点の整理を指示される
- ② マラリア撲滅運動への協力要請

アクトからロータリアンに対する要望として

- ① アクト例会への出席
- ② クラブによっては予算増額
- ③ アクトの活動及び実態の理解
- ④ 大会等の日程

それについて要請ならびに要望がなされました。

わが家・色・いろ

◆わが家について

何事にも必要以上に、力まない、無理しない、忙中閑を求めて1つの趣味を持つ、第一に自分自身の幸せが無ければ、真の幸福はないをモットーに。



♠おとうさんへの要望

願わくば健康に充分気を付けて三条と日本の未来のためにロータリアンとしてこの1年全力を尽して下さい。

◆一番「家族」を感じるとき

月並だけれど日頃は離ればなれで生活している親子が、年に1度か2度全員元気でつかの間の幸せを語らう時。

♥おかあさんからおとうさんへ

健康の有難さ、勤労の尊さ、夫婦の○○さ、末は枯れた夫婦にあなたは今が一番。

おとうさんってこんな人

♡おとうさんの好きなところ

家族を大切に思いやり、他人の話も真剣に聞く。

♡おとうさんの嫌いなところ

見掛けによらず神経の細かい所。

♡おとうさんの得意なところ

いつもポンと有難い言葉をプレゼント。

♡一番うれしかったこと

今春、二人揃って娘の結婚を祝福出来たこと。

例会案内

三条ＲＣ 7月12日例会 卓話 第四分区代理 岡田健一殿

7月19日例会 クラブアッセンブリー

7月26日例会 ガバナー公式訪問

三条南ＲＣ 7月17日例会 卓話 第四分区代理 岡田健一殿

7月24日例会 ガバナー公式訪問

7月31日例会 卓話 社会保険事務所所長 小林幸雄殿

三条北ＲＣ 7月18日例会 第四分区代理 岡田健一殿

7月25日例会 ガバナー公式訪問